
令和3年度　第3回都島区区政会議での意見と対応一覧 R4.5.13更新

意見内容 委員名 当日の回答 今後の対応 担当

1
区民のうち、どれぐらいの方が地域活動協議会を知っていて、どれぐらい

の方が町会に参加しているかなどを把握しておくことが大事である。
江川委員

正確な数値は把握していませんが、町会に加入されている方は、年々減少

傾向をたどっていると認識しています。区役所として、町会加入支援を行っ

ており、地道に取組を進めています。

（当日の回答のとおり） 市民協働

2
区民アンケートの結果を踏まえ、今後対策を立てていくのであれば、地

区別や世帯構成別など、詳細な分析が必要である。
彦坂委員 （その場での回答無し）

例年実施している区民アンケートでは、年代やお住まいの地域などの基本情

報をお伺いしています。

区民の皆さまの声を区政に活かすため、区民アンケートの更なる改善に向け取

り組みます。

政策企画

3

住みます芸人が活躍する場を積極的に作っていくべき。広報誌などでも

積極的に住みます芸人を活用してはどうか。

地域活動以外にも、非営利での事業等にも協力いただけるのであれ

ば、依頼したい。

早光委員

山田委員

中口委員

住みます芸人については、3月1日より、「ボロボロバイセコー」という二人組に

変更になっており、今後も引き続き、広報誌や動画など、積極的に広報に

活用したいと考えています。

協定ルールの範囲内で、地域や各種団体からも積極的に活用いただけれ

ばと考えています。

（当日の回答のとおり） 政策企画

4

学校から聞いた話では、修学旅行の代わりとして卒業遠足は実施でき

たが、５、６年生の社会見学は教育委員会から実施不可と言われたと

のことだった。

同様に、しゅくだいテラスについても教育委員会から規制が掛かることが

ないか。

山田委員

教育委員会から学校に対しては、新型コロナ対策として、一定の活動につ

いて配慮するよう通知が出されており、学校では、その通知に基づき行事を

行っている状況です。

小学生サポート事業については、教育委員会の規制や許可の対象ではな

く、実施に当たっては（区役所が）各学校と連携を図りながら来年度も進

めていきます。

（当日の回答のとおり） こども教育

5
各地域の公園では、バーベキューが一切駄目という規制がある。区役所

が管理する区民広場でなら実施可能なのでは。
山田委員

区民広場には、広場を利用する方々用の水場がないことなどから、バーベ

キューや火気、花火を禁止しています。
（当日の回答のとおり） 市民協働

6

各公園にトイレや手洗い場を設置してほしい。コロナ禍においても、子ど

もたちは公園で遊び、お菓子を食べる。そこで手洗い一つもできない。

公園である以上、そういった設備を持つことが大事である。トイレは別とし

ても、まず手洗いの水道ぐらいはきっちりとつけていってほしい。

山田委員 （その場での回答無し）

トイレや手洗場の設置については「大阪市の公園における設置基準」が定

められています。

トイレについては公園面積が１０ha以上の公園などの要件があります。

手洗場については砂場のある公園で遊戯後の手指などの洗浄のために設

置しています。

現在、全ての公園にトイレや手洗場を設置する予定はありません。

設置基準に関わってきますので貴重なご意見として賜りたいと考えます。

防災地域活性
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7

区民広場で設置されたようなトイレスツールやかまどベンチを区内の全部

の公園につけて、都島区は防災に力を入れているとアピールするのはどう

か。

江川委員 （その場での回答無し）

現在、全ての公園にトイレスツールやかまどベンチを設置する予定はありませ

ん。全市的な防災の考え方にも関わってきますので貴重なご意見として賜り

たいと考えます。

防災地域活性

8
オンラインで参加したが、もう少し音声が聞き取りやすければ参加しやすく

なる。
彦坂委員 （その場での回答無し）

コロナ禍においても区政会議を開催し、参加された委員の皆さまによって活

発な意見交換ができるよう、今後改善していきます。
政策企画
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